

Le Télégramme

Quatre jeunes ont mené des travaux d'entretien dans le cadre du dispositif Argent de poche



Lundi après-midi et mardi matin, quatre jeunes trélivannais ont effectué divers travaux d'entretien dans la commune.

L'opération Argent de poche a mis à contribution quatre jeunes trélivannais, lundi après-midi et mardi matin. Âgés de 16 à 17 ans, Nolhan, Gabriel, Gabin et Baptiste ont été employés, avec l'encadrement d'élus (Didier Yvart, Rémi Maillard, Jean-Claude Guillemot et Jean-Luc Fouré), à différentes tâches d'entretien : abords du terrain de foot, site de l'étang du Val-Drouet, cimetière. Pour ces travaux par plages de trois heures, ils ont perçu chacun 30 €.